

NRW-Kanu-Landesmeisterschaften in Köln – AKC Oberhausen glänzt mit vier Medaillen

Gold im Vierer-Kajak der Damen LK

Ein Höhepunkt war der Start im Viererkajak: Natalie Langer, Carmen Morawietz, Finja Schoenenberg und Ingrid Degboe setzten sich über 500 m souverän durch und sicherten sich den Landesmeistertitel – eine Titelverteidigung, die das Potenzial dieses Quartettes unterstreicht.

Bronze-Dreifachstock im Zweier

Erneut ging es für Morawietz/Langer im Zweierkajak der Damen-LK auf das Podest – Rang 3 über die 500 m-Distanz. Auch bei den Juniorinnen schafften Schoenenberg und Degboe zweimal Bronze: im Zweier über 500 m sowie auf der kräftezehrenden 5-km-Strecke.

Weitere Finalplätze im Einer

In den Einerkajaks (200 m, 500 m, 1000 m) lieferten Morawietz, Schoenenberg und Degboe solide Finalränge. Sie zeigten durchweg starke Leistungen und behaupteten sich im Mittelfeld der LK-Elite.

Nachwuchs mit Top-Leistung – Alina Mühle (12)

Ein besonderer Erfolg gelang der erst zwölfjährigen Alina Mühle: Im Kanumehrkampf der 12–14-Jährigen fuhr sie sich nach einem guten Sprint (100 m) und starkem 1 000-m-Lauf auf Platz 12 im Gesamtranking. Im 500-m-Einerrennen der 12-Jährigen qualifizierte sie sich aus Vor- und Zwischenlauf und holte im Finale einen beeindruckenden 5. Platz.

Niklas Heuser: Sieg & Doppelsilber

Der für die KG Essen antretende AKC-Sportler Niklas Heuser sicherte sich eine Goldmedaille im Viererkajak (500 m) sowie zwei Silberplätze im Zweier über 500 m und 5 000 m – eine starke Leistung auf NRW-Landesebene.

Knapp am Podium vorbei – Joel Leipert

Im Einerkajak der 13/14-Jährigen (2000 m) verpasste Joel Leipert vom Castroper TV mit Rang 4 knapp das Siegerpodest – sein Rennen war dennoch ein vielversprechendes Signal in seiner Altersklasse.